« Je voudrais découvrir mon talent » Sh., 1er rendez-vous de suivi InVaud « J'avais besoin de soutien pour me guider, pour apprendre ce que je n'avais pas appris avant » S., dernier rendez-vous de suivi InVaud « Le projet m'a beaucoup aidé, non seulement au niveau de l'orientation mais aussi au niveau du mental. » S., email en fin de suivi InVaud « Le projet m'a permis de construire mon avenir pour la première fois dans ma vie » A., message téléphonique en fin de projet InVaud « Je suis émue : je me sens bienvenue en Suisse, j'ai envie de faire partie de la population comme tout le monde » H., rendez-vous de suivi InVaud « Je suis parti pour vivre une vie digne, être un homme qui travaille et qui fonde une famille en sécurité. Je suis en train de réaliser mon but » O., rendez-vous de suivi InVaud « J'ai besoin d'apprendre vite mais aussi de prendre le temps de me reconstruire : je peux ? » R., rendez-vous de suivi InVaud « Je fais partie de la minorité des étrangers mais de la majorité des êtres humains » Y., rendez-vous de suivi InVaud « Est-ce que les étrangers comme moi peuvent choisir leur métier, ici? » Y., rendez-vous de suivi InVaud